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 前田ほの香 

4 月 20 日にパシフィコ横浜で行われた医学生フォーラムに参加させていただきました。 

私たちのグループに与えられたテーマは「性教育をどう教えたら良いか」でした。グルー

プでの話し合いの中で一人一人が受けてきた性教育を共有すると、学校によって形態・内容

にかなり差があり、今の日本の性教育には改善すべき点がたくさんあると感じました。具体

的にどの年代に対して誰がどんな内容で教育をするか、考えるべきことが多く、8 分間の発

表にまとめるのはとても苦労しました。しかし今振り返ると、たくさんのことを調べ、悩み、

話し合ったその過程が大変勉強になったなと感じます。 

また、産婦人科医を志す全国の医学生と交流できたことがなによりも刺激になりました。

またいつか医師として今回出会った仲間と再会できるよう、日々努力していこうと思いま

す。貴重な機会をいただき、ありがとうございました。 

 

仙座響 

北海道大学医学部医学科 6 年の仙座響と申します。この度は第 76 回日本産科婦人科学会

学術講演会に行かせていただき誠にありがとうございました。私は学会に参加するという

ことが初めてだったのでとても緊張しましたが、予想より多くの先生方がいらっしゃり数

多くの発表、セミナー、ブースがあり、その規模の大きさに感動しました。また私が参加し

た学生フォーラムでは全国から集まる産婦人科を志す学生とディスカッションすることで、

多くの刺激と勇気をもらいました。今回受けた感動を忘れずにこれからも日々精進して参

りたいと思います。 

 

 

鹿野功太郎 

この度は、第 76 回日本産科婦人科学会学術講演会に参加させていただきました。著名な

先生方の発表を聞いたり、北大産婦人科に所属する先生方とお話をしたりと、充実した 3 日

間を過ごすことができました。また、医学生フォーラムでは他大の学生とディスカッション

を重ねる中で、同じ志を持つ同期から多くの刺激を受け、何にも代え難い経験となったと思

っております。このような機会を用意していただき、ありがとうございました。 


